



HISTORIA INSTITUCIONAL

La escuela Altos de Naranjo está ubicada en la provincia de Alajuela, cantón de Atenas, en el distrito de San Isidro, en el caserío Rincón de Altos de Naranjo a unos 10 km de Atenas Centro.

Gracias al esfuerzo y desempeño de los señores Rafael Chaves Loría e Isidro Ramírez Carranza, vecinos de la comunidad. La escuela inicia labores en el año 1942 en una casa alquilada al señor Domingo Naranjo.

En el año 1947 los vecinos de la comunidad recolectan dinero para la compra de un lote y levantan una pequeña escuela en un alto, que sirvió de casa de enseñanza por varias generaciones.

El 21 de mayo de 1975, la Junta de Educación de la Escuela Altos de Naranjo, compra un nuevo terreno, más al norte, en la comunidad llamada Rincón Altos de Atenas, a la señora Felicidad Porras Mora, lugar donde se ubica actualmente. El terreno adquirido se describía como un terreno de café situado en la finca Partido de Alajuela, limitando al norte, sur y oeste con el terreno de la señora antes mencionada y al este con la calle pública. Según consta en la escritura se canceló la suma de mil colones por el terreno, con una extensión de mil setecientos cuarenta y siete metros cuadrados con veinticuatro centímetros cuadrados (1 747,24m²).

Actualmente la escuela cuenta con 4 aulas para I y II Ciclo, un aula para preescolar, dirección, comedor, cocina, bodega y un gimnasio que fue construido por la Asociación de Desarrollo en conjunto con la Junta de Educación.